



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. September 2021

RheinMain CongressCenter (RMCC), Touristik, Homepage, Wirtschaft

Veranstaltungsgeschäft zieht deutlich an

Wie die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH mitteilt, zieht das Veranstaltungsgeschäft deutlich an. Es gibt zunehmend mehr Anfragen und Buchungen für das RheinMain CongressCenter (RMCC), das Kurhaus Wiesbaden und das Jagdschloss Platte.

Für die drei Veranstaltungs-Locations RMCC, Kurhaus und Jagdschloss verzeichnet die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH kontinuierlich steigende Anfragen und Veranstaltungsbuchungen auch für das vierte Quartal dieses Jahres. Für das RMCC, das etwa im November Schauplatz zahlreicher medizinischer Tagungen ist, gingen in den vergangenen Wochen 100 Anfragen ein, für das Kurhaus Wiesbaden waren es 84 und für das Jagdschloss Platte annähernd 60.

„Aufgrund unserer ausgereiften Hygiene- und Abstandskonzepte, die innerhalb kürzester Zeit auf das aktuelle Infektionsgeschehen angepasst werden können, genießen wir das Vertrauen der Veranstalter, die darüber hinaus das Ambiente und die Möglichkeiten unserer Veranstaltungshäuser zu schätzen wissen“, sagt Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz, der sich erfreut über die stark steigende Nachfrage zeigt. Auch Martin Michel, Geschäftsführer der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH, sieht in den an-steigenden Anfragen die Attraktivität des Tagungsstandortes Wiesbaden bestätigt: „Die Zahlen machen Hoffnung auf eine zunehmende Auslastung unserer Veranstaltungszentren, die wir uns natürlich sehr wünschen.“

Die wissenschaftliche Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Kieferorthopädie, medizinische Update-Veranstaltungen, die Herbsttagung der Deutschen Diabetes Gesellschaft und der Kongress der Deutschen Gesellschaft für Implantologie sind jeweils mehrtägige Veranstaltungen im RMCC. Im Kurhaus Wiesbaden finden der medizinisch-wissenschaftliche Kongress „Elbow 2021“ und die Jubiläumsfeier der Hochschulen für Angewandte Wissenschaft in Hessen statt. Außerdem wird die 36. Oldtimer Rallye Wiesbaden des Hesse Motor Sports Club gefeiert. Das Jagdschloss Platte bietet den repräsentativen Rahmen für zahlreiche private Feiern und wird im November für ein Netzwerk-Treffen der Radrennsport-Experten mit namhaften Gästen aus dem Profiradsport genutzt. Darüber hinaus werden für Kinder und Jugendliche im Rahmen der Rennserie VIACTIV-MTB Rhein-Main-Cup am 10. Oktober Rundkurs-Rennen durchgeführt. Die Bergankunft „Alp de Platte“ vor dem Jagdschloss Platte gilt dabei als Highlight der Veranstaltung. Das einzigartige Ambiente des Jagdschlusses werden auch die Preisträgerinnen und Preisträger genießen, die sich beim Wettbewerb „Vorbildliche Bauten im Land Hessen 2020 – Preis für Architektur und Städtebau“ behauptet haben.

+++